

# Hôtels à insectes

Plusieurs hôtels à insectes sont disposés sur la commune. Ils ont été conçus avec le concours des élèves des écoles Jules Verne et Sainte Thérèse.



Ces abris sont destinés à attirer les insectes, les retenir et leur offrir un gîte leur permettant de se reproduire. Ces insectes permettent par la suite de lutter contre les parasites des plantes puisqu'ils se nourrissent des espèces nuisibles ou assurent la pollinisation.

Ces hôtels ont un intérêt pédagogique pour sensibiliser à la richesse de la faune sauvage.